

Zeitschrift: Ensemble avec nos garçons et nos filles : bulletin pédagogique : revue de la Société fribourgeoise d'éducation

Herausgeber: Société fribourgeoise d'éducation

Band: 99 (1970)

Heft: 6: Assemblée des délégués

Artikel: Deux questions... : deux problèmes

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1040214>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Deux questions... Deux problèmes

1. La plupart des parents modernes de nos régions se veulent chrétiens quand bien même ils se comportent comme des païens sous prétexte que l'Église ne leur apporte rien. Ils lui trouvent suffisamment de reproches à faire, pour s'abandonner sans trop de mauvaise conscience à la paresse de ne pas pratiquer vraiment, mais de faire un semblant de pratique pour se rassurer, pour préserver leur bonne conscience.

Comment donner dans ce cas la part qui leur est réservée dans l'éducation religieuse de leurs enfants, telle que le prescrit le nouveau catéchisme? Sans s'engager, cette tâche est impossible, ou alors elle n'est qu'hypocrisie.

2. Faut-il tirer à boulets rouges sur les prêtres qui ont refusé, pour l'instant, le nouveau catéchisme?

Je regrette qu'aucun d'entre eux n'ait eu la possibilité de faire connaître ses raisons au forum de novembre. Ce n'est pas ça l'information que nous souhaitons !

D'autre part, est-ce que le pourcentage important de prêtres qui utilisent le nouveau manuel sans conviction, à contre cœur, sans préparation, ou à l'ancienne manière, déforme moins, récolte plus?

M. C.